

Puskesmas Cikande Dan Koramil 0602-19/Cikande Juga Polsek, Turun Langsung Sukseskan PIN Polio Tahun 2024

A. Nopriyadi - SERANG.ARNESSIO.COM

Aug 2, 2024 - 21:05



Serang, - Sebagai langkah untuk turut menyukseskan Pekan Imunisasi Nasional Polio, Kepala UPT Puskesmas Cikande dr. Diah Syahbar Viana Dan Danramil 0602-19/Cikande Kodim 0602/Serang Kapten Inf Jakson Beay kerahkan Babinsa juga Kapolsek Cikande mengerahkan Bhabinkamtibmas, turun langsung untuk melakukan imunisasi Polio, bertempat di Posyandu Desa Cikande Kecamatan

Cikande Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Jum'at (02/07/2024).



Kepala Puskesmas Cikande menyampaikan bahwa, Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio Tahun 2024, dilakukan secara serentak di seluruh Indonesia, mulai dari tanggal 23 Juli hingga 29 Juli 2024, untuk putaran pertama, sedangkan tanggal 6 hingga 12 Agustus 2024 dilanjutkan putaran kedua.

Ia juga menjelaskan Imunisasi polio merupakan upaya pemerintah, untuk melindungi anak dari penyakit polio. Penyakit ini, merupakan penyakit yang disebabkan oleh virus Polio, yang menyebabkan kelumpuhan permanen bahkan kematian.

" Pelaksanaan PIN Polio di Kecamatan Cikande dengan sasaran berjumlah 15.811 anak se- Kecamatan Cikande, adapun anak, berusia 0-7 tahun atau 0-8 tahun kurang 1 hari," ungkapnya.

Jadi mari kita bersinergi bersama Koramil 0602-19/Cikande, adalah untuk mencegah dan menghentikan penyebaran virus polio, meningkatkan kekebalan masyarakat, sehingga virus sulit menyebar ke masyarakat kita," ujar dr. Diah Syahbar Viana.

Sementara itu, Camat Kecamatan Cikande, Mochamad Agus, S.Sos, M.Si menuturkan, pihaknya terus mensosialisasikan, pelaksanaan pemberian Imunisasi polio di Kecamatan Cikande.

"Polio tidak dapat diobati, namun dapat dicegah dengan pemberian imunisasi, jadi saya harap kader PKK kita sudah mulai mensosialisasikan kepada masyarakat untuk membawa anak yang berusia 0-7, atau 0-8 tahun kurang satu hari ke Posyandu atau pelayanan kesehatan terdekat untuk mendapatkan imunisasi polio secara gratis," ujar Camat Cikande

Setelah melakukan polio di Posyandu Mawar Desa Cikande, kemudian berpindah ke Posyandu posyandu terdekat di Kecamatan Cikande," tukasnya.